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Наш голос Олимпиады
Ведущий актер магнитогорского 
театра куклы и актера «Буратино» 
Александр Анкудинов отправляется 
на зимнюю Олимпиаду в Сочи. 

Мы услышим 
его знакомый ба-
ритон на транс-
ляциях соревно-
ваний по фигур-
ному катанию. 
Александру Ге-
оргиевичу пред-
стоит вызывать 
участников на 
лед, читать оцен-
ки и объявлять 
результаты.

Такая работа 
заслуженному артисту РФ хорошо знакома. 
Вот уже несколько лет помимо лицедей-
ства, постановки спектаклей и педагогиче-
ской деятельности Александр Анкудинов 
выступает в роли судьи-информатора хок-
кейного клуба «Металлург» – объявляет со-
ставы команд, количество забитых шайб, 
дает информацию о матче. Можно сказать, 
актер уже паковал чемоданы, когда мы ре-
шили узнать подробности его олимпий-
ской миссии. 

– Eсли вы говорите про кастинг дик-
торов, который я якобы прошел, то это пол-
ная чушь, – видимо, Александру Григорьеви-
чу было не до разговоров с прессой, которая 
яростно атаковала его в последние дни перед 
отъездом. – Да, на Олимпиаде я буду озвучи-
вать баталии фигуристов, и это такая удача, 
что мне бы не хотелось сейчас что-то сооб-
щать, чтобы ее не вспугнуть. А вот после воз-
вращения в Магнитогорск обязательно рас-
скажу в подробностях все, что  происходило 
на Олимпиаде и чем я там занимался.

Мы пожелали диктору-«олимпийцу» уда-
чи. 31 января он отправился в Сочи. По воз-
вращении голос любимого актера «пересе-
лится» в Карабаса-Барабаса, чью роль он сы-
грает на премьере новой постановки куколь-
ного театра – «Приключения Буратино». 

Елена ВИКТОРОВА

Сотня, к бою!
Всероссийский конкурс программы 
«100 лучших товаров России» 
принимает заявки с 1 февраля.

Как отметили в региональном оргкоми-
тете, к участию принимаются товары и ус-
луги по номинациям: продовольственные 
товары, промышленные товары для насе-
ления, продукция производственно-тех-
нического назначения, изделия народных 
и художественных промыслов, услуги для 
населения (туристические, торговые, ме-
дицинские, общественного питания, обра-
зовательные и др.) и услуги производствен-
но-технического назначения. 

Исключены для участия лекарствен-
ные формы и средства, табачные изделия, 
продовольственные товары, в состав кото-
рых входят генетически модифицирован-
ные составляющие, превышающие значе-
ния, установленные в соответствующих 
законах и технических регламентах Тамо-
женного союза, любая продукция, не соот-
ветствующая требованиям действующих 
в нашей стране нормативно-правовых ак-
тов, включая технические регламенты Та-
моженного союза.

Чтобы принять участие в конкурсе, сле-
дует собрать определенный пакет докумен-
тов, помочь с организационными вопроса-
ми смогут в областном центре. Все вопро-
сы адресуйте по адресу: Челябинск, ул. 
Энгельса, 46, кабинет 13, секретарь кон-
курсной комиссии Татьяна Луканина, тел./
факс (351) 260-65-32, 261-08-72, эл. почта: 
tiluk@rambler.ru и stand@chel.surnet.ru.

В ходе ее мэр Магнитогорска 
Евгений Тефтелев вспомнил 
проблемные места ушедшего года 
и обозначил основные направления 
работы в году текущем.

Прежде чем ответить на вопросы пред-
ставителей средств массовой информации, 
Евгений Николаевич обозначил ряд объек-
тивно положительных моментов своей де-
ятельности на посту главы муниципалите-
та. Он отметил значительное превышение 
уровня рождаемости над числом умерших, 
выросший индикативный показатель сред-
ней заработной платы, увеличение количе-
ства мест в детских садах, ввод нового жи-
лья, повышение уровня Магнитогорска в 
части инвестиционной привлекательности 
и многое другое. 

На вопрос, чем запомнился главе го-
рода прошедший год, Евгений Николае-
вич, не задумываясь, ответил, что 2013 год 
вполне можно назвать годом спортивных 
достижений.

– Так или иначе, весь год прошел под 
знаком предстоящей сочинской Олимпи-
ады. В заключительном этапе – эстафете 
Олимпийского огня – приняло участие поч-
ти 200 тысяч человек, именно столько маг-
нитогорцев вышли, чтобы приветствовать 
тех, кто нес олимпийский факел по улицам 
города, – говорит Евгений Тефтелев. – По-
мимо этого в Магнитогорске прошли пре-
стижные соревнования международного 
уровня: мы встречали боксеров, дзюдоистов, 

представителей восточных единоборств. Так 
что вполне резонно, что в памяти гостей Маг-
нитогорск останется не только центром чер-
ной металлургии Южного Урала, но и горо-
дом спортивных традиций. 

Еще одним подтверждением слов главы 
может стать и тот факт, что в занятия физ-
культурой и спортом в Магнитогорске вовле-
чены более 180 тысяч человек, наши спорт-
смены приняли участие в прошлом году поч-
ти в двухстах соревнованиях разной катего-
рии, где завоевали три десятка одних только 
медалей золотого достоинства.

Постепенно решается один из насущ-
ных вопросов – нехватки мест в дошколь-
ных учреждениях Магнитогорска.

– Сегодня в очереди состоят около деся-
ти тысяч малышей, которые впоследствии 
будут посещать детские учреждения. Это 
связано с тем, что родители, пользуясь за-
конодательным правом, ставят в очередь 
на место в детском саду малыша, как толь-
ко он получит свидетельство о рождении. 
Наиболее востребованными сегодня явля-
ются детские места для ребят до трех лет, 
меньше требуется свободных мест для тех, 
чей возраст приближается к пяти-шести го-
дам. В 2013 году совместными усилиями 
мы организовали 790 дополнительных мест 
в детских садах. Решением вопроса зай-
мемся и в этом году. Так, в планах – орга-
низация детского сада по улице Завеняги-
на, там функционировало дошкольное уч-
реждение на 220 мест, и строительство аб-
солютно нового ДОУ в 145-м микрорайоне 
в рамках перспективного развития южной 
части города. Там также появится детский 

сад на 220 мест. Не потребует значитель-
ных затрат открытие детского сада в райо-
не уже функционирующего ДОУ «Сказка». 
100 мест мы вполне сможем осилить.

Несмотря на радужные перспективы 
появления новых мест для малышей ребя-
там постарше, посещающим учреждения 
дополнительного образования, придется 
немного «подвинуться». 

– Дефицит бюджета, перекочевавший 
из прошлого года в нынешний, заставля-
ет эффективнее пересчитывать деньги и 
статьи расходов. И возможное сокращение 
кружков и секций, работающих на базе уч-
реждений муниципалитета, будет прохо-
дить исключительно при условии пересмо-
тра эффективности. Не секрет, что есть та-
кие кружки по интересам, которые ребята 
не хотят посещать, но их деятельность фи-
нансируется. Таким образом, сокращения 
мест в учреждениях системы дополнитель-
ного образования не будет, мы намерены 
пересмотреть только эффективность их ра-
боты, – заверил глава.

Недавно произошли существенные из-
менения в составе руководства области, ко-
торые затронули и наш город. Так, времен-
но исполняющим обязанности губернато-
ра Челябинской области назначен Борис 
Дубровский, до этого занимавший пост ге-
нерального директора ОАО «ММК». Одним 
из первых решений Дубровского было на-
значение Евгения Тефтелева на пост заме-
стителя губернатора на общественных на-
чалах. 
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Зачёт за отчёт
Вчера состоялась итоговая пресс-конференция главы города

КУРС ВАЛЮТ НА 1 ФЕВРАЛЯ
 покупка

(рублей)
продажа
(рублей)

курс ЦБ
(рублей)

USD 34.60 35.30 35.2448

EUR 47.10 48.00 48.0951
информация с сайта www.creditural.ru
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В минувшую среду 
в городском общественно-
политическом центре 
состоялась встреча 
депутата Госдумы 
РФ от либерально-
демократической партии 
России Василия Журко 
с местным активом ЛДПР 
и журналистами города.

Перед началом пресс-
конференции он обратился к 
собравшимся: «Врать устали 
все. И я не хочу. Я привык де-
лать, а не кукарекать. Задавай-
те любые вопросы».

За «любыми» дело не стало. 
Вот какие вопросы задал депу-
тату Госдумы корреспондент 
«МР».

– Какие инициативы на-
меревается предложить ниж-
ней палате парламента фрак-
ция либеральных демократов 
в формате весенней сессии?

– ЛДПР запускает множе-
ство инициатив. На сайте Госу-
дарственной Думы их не счесть. 
Но в нашей фракции 56 человек 
– это очень далеко от большин-
ства. Поэтому чаще мы обозна-
чаем проблемы. Лично я вно-
сил целый ряд законопроек-
тов. Сейчас, к примеру, ко мне 
обратились из РЖД. Суть та-
кова: по действующему закону 
на землях РЖД нельзя возво-
дить новые объекты и рекон-
струировать старые. А все сер-
висные объекты располагаются 
вдоль дороги. И они капиталь-
но устарели, их необходимо ме-
нять. А по закону – категори-
чески нельзя. Какая же тут мо-
дернизация, когда, к примеру, 
базы хранения топлива и горю-
че-смазочных материалов бы-
ли построены еще до войны? Да 
они сгнили! Дело чревато эко-
логической катастрофой. Поэ-
тому я предложил внести такие 
поправки, которые позволили 
бы провести необходимую мо-

дернизацию. Другая болезнен-
ная проблема – наркомания. Я 
внес законопроект о принуди-
тельном лечении зависимых. А 
практика показывает, что добро-
вольное лечение неэффективно: 
пришел больной человек, снял 
ломку и ушел. Не вылечился. Че-
рез день-два опять на иглу садит-
ся. Буквально вчера я получил 
ответ. Суть его состоит в том, что 
правительство не находит целе-
сообразным принятие моего за-
конопроекта, поскольку уже есть 
два подобных и нет никакой ста-
тистики. Но я-то как депутат не 
могу посчитать статистику нар-
команов!

– Ваш лидер Владимир Жи-
риновский публично и катего-
рически негативно отозвался 
о делегировании депутатских 
полномочий бывшему губер-
натору Челябинской области. 
Что вы об этом думаете?

– Владимир Вольфович обо-
значил не только свое личное 
отношение, но и позицию пар-
тии. Солидарен с такой пози-
цией и я. Хотя подчеркну при 
этом: ничего «крамольного» 
тут нет. И если партия «Еди-
ная Россия» решает, что экс-
губернатора Челябинской об-
ласти необходимо «переквали-
фицировать и командировать» 
на работу в парламент, то так 
оно и будет. То есть лично я не 
против самой схемы. Меня чув-
ствительно задело другое. Я не 
челябинец. И не магнитогорец. 
Однако так случилось: партия 
решила, чтобы я на выборах 
возглавил список именно на 
Южном Урале. И по закону сра-
зу после выборов челябинские 
власти обязаны были предо-
ставить мне депутатскую при-
емную с соответствующей орг-
техникой. Так вот появилась у 
меня приемная только в конце 
прошлого года. А целых два го-
да чиновники губернатора за-
тягивали, мурыжили. О чем 
это говорит? На мой взгляд, 
это говорит о неуважении ре-
гионального лидера к пред-
ставителю другой партии. Раз 

не наш – значит чужой, зна-
чит, депутат Журко непод-
контрольный. А с какой стати 
я должен быть подконтроль-
ным? Вообще полагаю, что де-
путат, который общается с гу-
бернатором на уровне «Вась-
Вась», не сможет эффективно 
решать проблемы своих изби-
рателей. И между прочим, во-
прос с депутатской приемной 
мне удалось решить только че-
рез генеральную прокуратуру, 
в которую я обратился с заяв-
лением о нарушении законо-
дательства.

– Известно, что осенью 
прошлого года на встрече с 
учащейся молодежью Магни-
тогорска вы, обращаясь к ау-
дитории, за-явили букваль-
но следующее: «Нашу сегод-
няшнюю Государственную 
Думу необходимо срочно ра-
зогнать к чертовой матери и 
меня выгнать». Во избежание 
превратных толкований, по-
жалуйста, уточните: это бы-
ла такая эксцентричная шут-
ка или депутатская точка зре-
ния, которой вы придержива-
етесь и сегодня?

– Да, это правда. Именно так 
я и сказал, когда мне задали во-
прос о ротации кадров в Государ-
ственной Думе. И ведь на самом 
деле – в нижней палате россий-
ского парламента некоторые де-
путаты незаметно и совершенно 
бесполезно сидят уже шесть со-
зывов. А ситуация в стране в луч-
шую сторону не меняется. Вот на 
это я и ответил, что такую бес-
полезную Думу надо разогнать к 
чертовой матери. Должны прийти 
другие люди. Сегодня, полагаю, 
Думе пора одуматься и открыть 
шлюзы для пуска «свежей крови», 
для прохождения в парламент мо-
лодых, одаренных политиков – бо-
лее энергичных и по-хорошему 
амбициозных по сравнению с на-
шим поколением. Что касается 
меня, то я не планирую баллоти-
роваться в депутаты Госдумы сле-
дующего созыва.

Алексей ТЮПЛИН
Фото Ильи МОСКОВЦА

Думе пора одуматься
Некоторые депутаты незаметно сидят в парламенте 
уже шесть созывов

«Засвети» притон
На «телефоне доверия» областного
наркоконтроля – руководитель 
аппарата общественного движения 
«За возрождение Урала».

Во многом благодаря работе с гражда-
нами в 2013 году была выявлена и пресе-
чена силами Роскомнадзора незаконная 
деятельность 464 сайтов и страниц соци-
альных сетей Интернета, рекламирующих 
наркотики, ликвидирована преступная де-
ятельность 41 наркопритона. Все сообще-
ния, поступившие на «телефон доверия» 
областного наркоконтроля, на официаль-
ный сайт Управления www.74.fskn.gov.ru, 
обязательно рассматриваются. 6 февраля с 
16.00 до 18.00 в управлении ФСКН России 
по телефону 267-00-01 звонки будет прини-
мать Денис Рыжий, руководитель аппарата 
движения «За возрождение Урала». 

Поправки – в воду
Депутаты областного 
Законодательного собрания 
на первом в нынешнем году 
заседании приняли поправки 
в региональный закон  
«О регулировании водных 
отношений в Челябинской области». 

Поправки касаются наделения полно-
мочиями по согласованию правил исполь-
зования водохранилищ, которые утверж-
даются Федеральным агентством водных 
ресурсов. Это позволит учесть интересы 
населения и экономики области. В ближай-
шее время  для восемнадцати водохрани-
лищ, расположенных на территории обла-
сти, в том числе Аргазинского, Шершнев-
ского, Кыштымского, Долгобродского и ря-
да других, будут разработаны правила их 
использования в соответствии с законода-
тельством. В Правилах закрепят  режим ис-
пользования водохранилищ, их наполне-
ния, технической эксплуатации и благоу-
стройства.  

Казённый счёт
Муниципалитеты Челябинской 
области получили в прошлом году 
из областного и федерального 
бюджетов 75 миллионов рублей.

Сделано это в рамках областной це-
левой программы поддержки и развития 
малого и среднего предпринимательства. 
Челябинская область стала одной из пер-
вых среди субъектов РФ, где начиная с 
2006 года поддержка предприниматель-
ства сместилась на муниципальный уро-
вень. Стимулом для территорий служит 
выделение из областного и федерального 
бюджетов на условиях софинансирования 
субсидий на реализацию муниципальных 
программ. 

ПОГОДА НА 2 ФЕВРАЛЯ
Переменная  облачность, 
без осадков
Ветер: 
юго-западный, 3-8 м/сек.
Температура: ночь –30о  –25о

                             день –21о  –16о 

Вниманию жителей!
В Межрайонной ИФНС России №17 по 

Челябинской области работает «горячая 
линия» – телефон 555-046, по которому 
можно сообщить о деятельности в сфере 
игорного бизнеса (лотереи, пункты прие-
ма ставок , игровые автоматы) на терри-
тории Правобережного и Ленинского рай-
онов Магнитогорска».

<<1 стр.
Тем самым становится понятно, что 

наш город занимает одну из важнейших 
позиций в решении важных для региона 
вопросов. Есть ли шансы на получение из 
области большего числа преференций, 
чем ранее? Евгений Николаевич надеет-
ся, что коль наш вклад в формирование 
бюджета Челябинской области находит-
ся на уровне 11-12 процентов, то на про-
порциональную отдачу в 2014 году мы мо-
жем рассчитывать. Что касается деятель-
ности Евгения Тефтелева в правительстве 
Челябинской области, то на сегодняшнем 
этапе по поручению губернатора он при-
нимает личное участие в аппаратных со-
вещаниях. Помимо этого нынешний глава 
региона делает ставку на прямую работу с 
мэрами муниципальных образований, что-

бы взвешенно подходить к решению любых 
вопросов на территориях.

На просьбу оценить уровень работы 
подведомственных подразделений муни-
ципалитета Евгений Тефтелев прямо отве-
тил, что иногда бывает недоволен деятель-
ностью того или иного управления. И это 
нормальный рабочий момент. 

– Пусть меня поймут руководители, но 
вот не почищена проезжая часть от снега и 
наледи – и мне уже не нравится, как рабо-
тает руководитель дорожно-строительного 
управления. Начинают скапливаться оче-
реди в МФЦ – я недоволен деятельностью 
руководства центра. Не могут горожане по-
пасть на прием к врачу, и это вызывает у ме-
ня как у главы города нарекания в адрес ру-
ководства соответствующего управления. 
Примеры можно приводить по каждой из 

городских социальных сфер. Да, время от 
времени появляются пробелы в деятельно-
сти, но главное – все они носят временный 
характер. А потому люди, которые сегодня 
возглавляют ключевые подразделения му-
ниципалитета, находятся на своих местах. 
А если отдельные недостатки и появляют-
ся, то при наличии критики, в том числе со 
стороны СМИ, эти руководители в состоя-
нии изменить ситуацию. 

Честно ответил Евгений Тефтелев на 
заключительный вопрос о его намерении 
баллотироваться через два года на очеред-
ной срок на посту главы города.

– Говорить об этом еще рано. Но, если 
меня выдвинут, отказываться не буду. По-
тенциал и силы есть, – заверил Евгений Ни-
колаевич.

Валентина СЕРДИТОВА

Зачёт за отчёт
Вчера состоялась итоговая пресс-конференция главы города
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В ходе очередного объезда глава 
города принял участие 
в торжественном открытии двух 
реконструированных объектов 
в образовательных учреждениях

Любое новое наполнение учебного за-
ведения – это новый виток в его работе, 
расширение возможностей в организации 
образовательного процесса. 

Наша газета уже писала о том, что в ли-
цее при МаГУ после капитального ремонта 
открывается бассейн, во время объезда мы 
смогли убедиться, насколько качественно 
и скрупулезно подошли заказчик и подряд-
чик к работе. Средства вложены немалые – 
шесть с половиной миллионов рублей, но 
это того стоило. Светлые, теплые помеще-
ния самого бассейна, раздевалок уютны и 
красивы. Водная чаша, глубина которой 
колеблется от 1,10 до 1,70 метра, выложе-
на мозаичным кафелем, что и смотрится 
очень достойно, и практично, хотя и потре-
бовало кропотливого труда мастеров.

– Насколько мне известно, в обновлен-
ном бассейне на высоком уровне автома-
тика, – рассказал собравшимся по поводу 
запуска нового спортивного объекта ли-
цеистам глава города Евгений Тефтелев. – 
Это и система фильтрации, и климат-кон-
троль… Ваш лицей в образовательном про-
странстве города занимает лидирующие 
позиции, поэтому достоин иметь и такой 
бассейн, и многое другое.

– Фильтрация в чаше будет проходить 
в двух фазах, – более подробно рассказал 
начальник управления образования Алек-
сандр Хохлов, – первая – механическая об-

работка, потом – облучение при помощи 
ультрафиолета. Это позволит содержать 
бассейн на качественно высоком по без-
опасности уровне. В результате капиталь-
ного ремонта, выполненного в рамках про-
граммы модернизации системы образова-
ния, мы получили современный плаватель-
ный комплекс с согласованной работой 
всех инженерных систем.

– Запуск бассейна позволит скоррек-
тировать учебную программу, – отметил 
учитель физкультуры лицея Олег Минков. 
– Мы планируем ввести в учебный план 
уроки плавания, заниматься с ребятами на 
секции.

Вторым адресом, куда отправились гра-
доначальник, председатель городского Со-
брания депутатов Александр Морозов и ру-
ководители подразделений администра-
ции, стала школа №13 имени Гагарина по 
адресу: улица Войкова, 60 в поселке Це-
ментников. Чтобы обеспечить дошкольни-
ков этого района города дополнительными 
местами в детском саду, было принято не-
простое, но выполнимое решение – прове-
сти реконструкцию подсобных помещений 
в отдельно стоящем здании школы, состоя-
ние которого, прямо скажем, было далеко 
от совершенства. Но строители сделали все 
возможное, чтобы создать здесь комфорт-
ные условия для детворы. Были перенесены 
стены, чтобы получились три полноценные 
групповые ячейки с необходимым набором 
комнат: раздевалка, игровая, спальня, зал 
для музыкальных занятий, мастерская для 
творчества.

– Это большое событие для города, – от-
метил, поздравляя коллектив учебного за-
ведения с завершением строительных ра-
бот, Евгений Тефтелев, – все знают, что про-

блема обеспеченности местами в детских 
садах в Магнитогорске пока еще остается 
не до конца решенной. Мы по возможно-
сти возвращаем в систему дошкольного 
образования те здания, где некогда рас-
полагались детские сады, открываем до-
полнительные группы на базе учебных 
заведений. Сегодня мы наблюдаем один 
из таких примеров, выполненный с не-
стандартным подходом. Так мы выполня-
ем задание президента страны и губерна-
тора области.

– Садик укомплектован необходимой 
современной мебелью – трансформерами, 
игрушками, учебными материалами, ин-
вентарем, – отметил спикер Горсобрания 
Александр Морозов. – И сегодня осталось 
только получить лицензию и пригласить 
сюда главных людей, для которых это все 
делалось, – детей.

Возможным это станет совсем скоро, че-
рез пару-тройку недель.

 – Мы довольны тем результатом, ко-
торый получили, – рассказала директор 
школы №13 Людмила Сухова. – На вы-
деленные шесть миллионов рублей ка-
питально отремонтированы игровые, 
спальни, буфетные, комнаты гигиены, 
кабинет первой медпомощи, залы для за-
нятий, подсобные помещения, реконстру-
ированы системы отопления, канализа-
ции, электроснабжения. Кроме того при-
обретено оборудование для организации 
учебно-воспитательного процесса. В бли-
жайшее время в детском саду откроется 
три группы. Шестьдесят ребят в возрасте 
пяти-семи лет будут проводить здесь вре-
мя, развиваться, взрослеть.

Ольга БАЛАБАНОВА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Задачка про бассейн решена
Молодёжи дали «воду», малышам – новые стены

• • Приятный объект и принять приятно!Приятный объект и принять приятно! • • Лицеисты большую воду уже оценилиЛицеисты большую воду уже оценили

Стальная душа Магнитки
Дорогие работники и ветераны Маг-

нитки!
Примите искренние поздравления 

с днем рождения Магнитогорского метал-
лургического комбината! 82 года назад бы-
ла запущена первая доменная печь комби-
ната. Так был дан старт истории развития 
предприятия, которое неизменно играет 
исключительную роль в жизни нашего род-
ного города, региона, всей страны. Искрен-
не благодарю всех, кто связал свою судьбу 
с металлургией, за проведенные в горячих 
цехах часы, которые порой складываются 
в целую жизнь, за ваш профессионализм, 
за преданность любимому делу. Крепкого, 
как магнитогорская сталь, здоровья, новых 
успехов и дальнейшей плодотворной рабо-
ты на благо России, на благо Магнитки!

Евгений ТЕФТЕЛЕВ, 
глава города

Уважаемые работники и ветераны 
Магнитогорского металлургического 
комбината!

Поздравляю вас с днем рождения главно-
го предприятия города! Для всего мира Маг-
нитка – это город металлургов. А для наших 
жителей металлургический гигант – главная 
гарантия развития и благополучия города. 
Желаю металлургам и их семьям крепкого 
здоровья и счастья! Пусть марка ММК всегда 
и для всех будет гарантом высокого качества, 
надежности, профессионализма. Отлич-
ной вам работы и удачи во всех начинаниях. 
С днем рождения, ММК!  

Александр МОРОЗОВ, 
председатель Магнитогорского 

 городского Собрания

Уважаемые работники и ветераны 
Магнитогорского металлургического 
комбината!

История ММК тесно связана с истори-
ей города и страны. Металлурги всегда до-
стойно отвечали на вызовы неспокойного 
XX века – и в мирное, и в военное время обе-
спечивая индустриализацию страны, соз-
дание надежного оборонного щита и проч-
ной базы экономического развития Оте-
чества. Поздравляю с днем образования 
предприятия! Желаю коллективу комбина-
та новых трудовых свершений, каждому ра-
ботнику и ветерану крепкого здоровья, уда-
чи, счастья и благополучия в семьях!

Борис ТАЙБЕРГЕНОВ, 
начальник Управления МВД России 

по Магнитогорску

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

РУКОВОДСТВО К ДЕЙСТВИЮ

Сложить не сложно
Новый федеральный 
закон изменит пенсию 
индивидуальных 
предпринимателей.

С 1 января вступает в силу Фе-
деральный закон  от 23.06.2013 
года № 237-ФЗ, который изменя-
ет порядок определения размера 
страхового взноса на обязатель-
ное пенсионное страхование для 
индивидуальных предпринима-
телей. 

Теперь размер страхового 
взноса будет зависеть от дохо-
да, получаемого предпринимате-
лем. Если за год величина дохода 

плательщика страховых взносов 
не превышает 300 тысяч рублей, 
уплата страховых взносов будет 
производиться в фиксированном 
размере. Такой размер будет опре-
деляться как произведение мини-
мального размера оплаты труда и 
тарифа страховых взносов в ПФР, 
увеличенное в 12 раз. На начало 
2014 года МРОТ установлен в раз-
мере 5554 рубля. Следовательно, 
фиксированный размер платежа в 
ПФР составит: 5 554 руб. * 26 про-
центов * 12 = 17 328,48 рубля.

При годовом доходе предпри-
нимателя больше 300 тысяч ру-
блей к фиксированному размеру 
добавляется один процент от сум-

мы дохода, превышающего эти 
300 тысяч. Например, доход инди-
видуального предпринимателя в 
2014 году составил 400 тысяч ру-
блей. Сумма взноса в ПФР рассчи-
тывается по формуле: 5 554 руб. * 
26 процентов * 12 + (400 000 руб. 
– 300 000 руб.) * 1 процент = 18 
328,48 рубля.

Для бизнесменов с высоким до-
ходом сумма страховых взносов не 
может быть выше размера, опре-
деляемого как произведение вось-
микратного МРОТ и тарифа стра-
ховых взносов в ПФР, увеличенное 
в 12 раз, то есть 138 627,84 рубля.

Страховые взносы на обязатель-
ное медицинское страхование рас-

считываются по старому порядку: 
произведение МРОТ и тарифа стра-
ховых взносов в ФОМС, увеличен-
ное в 12 раз (5554 рубля * 5,1 про-
цент * 12 = 3 399,05 рублей).

Срок уплаты страховых взно-
сов в фиксированном размере 
остается прежним – не позднее 
31 декабря. Взносы, исчисленные 
с суммы дохода, превышающего 
300 тысяч рублей, должны быть 
уплачены не позднее 1 апреля го-
да, следующего за истекшим рас-
четным периодом.

Кроме того, в следующем го-
ду у предпринимателей сохранят-
ся льготные периоды, за которые 
они могут не перечислять взно-
сы на обязательное пенсионное 
и медицинское страхование. Оз-
накомиться с льготными катего-
риями и списком документов, ко-

торые необходимо предоставить 
в управление ПФР по месту реги-
страции, можно на сайте отделе-
ния Пенсионного фонда РФ по Че-
лябинской области www.pfrf.ru/
ot_chel/ в разделе «Работодателям 
региона». 

График работы 
(управления и отделов):  

понедельник – четверг 
с 8.00 до 17.00,  

пятница с 8.00 до 15.45, 
перерыв с 12.30 до 13.15.

График приема граждан 
(в управлении и отделах): 

понедельник – четверг 
с 8.00 до 17.00,

пятница с 8.00 до 12.30,
перерыв с 12.30 до 13.15.

Уважаемые избиратели 
избирательного округа №12!

Жители 112 и 114 микрорайонов, 128 и 130 
кварталов, поселка Крылова!

Бесплатные юридические консультации 
для жителей округа – каждую среду с 17.00 до 
18.00 в общественной приемной депутата Маг-
нитогорского городского Собрания Владими-
ра Владимировича ДРЕМОВА (помещение ко-
митета ТОС 114 микрорайона, ул. Советская, 
133).

Справки по телефонам: 20-48-82 или 24-
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ОДИН МОМЕНТ

В Магнитогорске начались 
мероприятия, посвященные 
очередной годовщине вывода 
ограниченного контингента 
советских войск из Афганистана.

Одна из первых встреч прошла в центре 
правовой информации «Библиотека Кра-
шенинникова» в среду, 29 января. Органи-
заторы условно назвали мероприятие «Вре-
мя выбрало нас», на него были приглашены 
школьники, студенты и участники воен-
ного конфликта в Азии. Приветственным 
словом начали встречу заместитель гла-
вы города Вадим Чуприн и глава админи-
страции Ленинского района Иван Крылов. 
Вадим Валентинович назвал ветеранов бо-
евых действий реальными героями наше-
го времени, которые не выбирали, как им 
действовать, но с честью выполнили при-
каз Родины. Присоединился к этим словам 
и глава района, поблагодарив ребят за со-
вершенный в мирное время подвиг. Мину-
той молчания участники встречи почтили 
память 16 магнитогорских парней, кото-
рые погибли в зоне военного конфликта в 
Афганистане. Пофамильно ведущие встре-
чи вспомнили каждого из них, рассказа-
ли о том времени, когда в город приходил 
страшный груз «200».

Оказавшихся в плену горьких воспо-
минаний приглашенных бойцов 103-й 
гвардейской воздушно-десантной диви-
зии, 345-го гвардейского отдельного пара-

шютно-десантного полка и 66-й десантной 
штурмовой бригады попыталась настроить 
на мажорный лад одна из организаторов 
встречи доцент исторического факультета 
МаГУ Елена Буряк. Ее вопрос напрямую ка-
сался правдивости художественного филь-
ма «9 рота», ведь в той самой девятой роте 
служил магнитогорец Анатолий Бокунов.

– Сразу же оговорюсь: Белоснежки (эпи-
зодический персонаж в фильме) не было, 
это выдуманная линия. А вот художник 
был. Парень этот с нами служил. Рисовал 
божественно, талантище! Интересно и то, 
что в горы все тащили побольше продук-
тов, сухпайки, а  у него в мешке вместо еды 
были краски и кисти…

Более полутора тысяч магнитогорцев 
выполняли так называемый интернацио-
нальный долг в Республике Афганистан. И 
попадали на ее территорию одним и тем 
же путем: «Дивизию ночью поднимают по 
тревоге, – рассказывают ветераны боевых 
действий, – скорое построение, на нем объ-
являют, что подразделение будет перебро-
шено за кордон. Все, кто желает остаться, – 
шаг вперед из строя. Практически никогда 
никто не выходил. Трусость была не в поче-
те, шкуру свою за счет других не спасали».

– А со мной история приключилась, – 
говорит Владимир Коновалов, – три меся-
ца я был в «учебке» в Фергане. Потом стало 
известно, что нас перебрасывают в Афган. 
И совершенно неожиданно меня решают 
оставить еще с двумя парнями в учебном 
подразделении. Дескать, худенький я, щу-

плый…Возмущению не было предела, я че-
рез сержанта обратился к полковнику, гово-
рю, на каком основании меня оставляют?! 
Полковник удивленно отвечает: останешься 
здесь киномехаником. Какое там, я с ребята-
ми хочу! Отправили. Правда, я через месяц 
пожалел о своей просьбе, но зато был со все-
ми вместе. В то время не принято было «ко-
сить», бегать  от армии. Воспитание другое, 
стыдно было прятаться за спины других, ро-
дителей, искать окружные пути.

Эти же принципы ветераны пропаган-
дируют и в своих семьях, их сыновья слу-
жили в армии, некоторые – в Чечне.

Солдатское братство навсегда сплотило 
магнитогорских парней, и хоть с каждым 
годом им все сложнее собираться вместе, 
тяжелы воспоминания, они пытаются дер-
жаться как можно ближе друг к другу. По-
могают своим товарищам, заботятся о ро-
дителях тех парней, что навечно остались в 
афганской земле.

– Тяжело вспоминать, но помнить обя-
заны, – сказал в заключительном слове Ва-
дим Чуприн, – а потому в нынешнем году, 
когда мы будет отмечать 25-летнюю годов-
щину вывода войск из Афганистана, в Маг-
нитогорске запланированы на эту дату – 15 
февраля – мероприятия: возложение вен-
ков, траурная панихида на кладбище, по-
минальные службы в религиозных объеди-
нениях, торжественная встреча и концерт 
для воинов-ветеранов боевых действий.

Валентина СЕРДИТОВА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Их выбрало время
Воины-интернационалисты вновь собираются вместе

• • Им не забыть песок Афгана, мужское братство и пули свист...Им не забыть песок Афгана, мужское братство и пули свист...

Не терять физлицо
В налоговых инспекциях – 
горячая пора.

Стартовала декларационная кампания. 
Она продлится до 30 апреля. Чтобы при-
нять документы о доходах физических лиц, 
налоговые инспекции будут работать в осо-
бом режиме.

О том, как проходит декларационная 
кампания и кто обязан в ближайшие три 
месяца задекларировать доходы, на видео-
конференции в межрайонной налоговой 
инспекции №17 рассказали заместитель 
руководителя УФНС России по Челябин-
ской области Алексей Загер, начальник от-
дела налогообложения имущества и дохо-
дов физических лиц Елена Хотова, началь-
ник отдела работы с налогоплательщиками 
Павел Логинов. 

Представить декларации о доходах за 
2013 год обязаны физические лица, полу-
чившие прибыль от продажи имущества, 
которым они владели менее трех лет. Это 
граждане, которые продали квартиры, ма-
шины, сады и прочее имущество. По сло-
вам сотрудников налоговой инспекции, в 
эту категорию налогоплательщиков входят 
80 процентов от всего количества граждан, 
обязанных декларировать доходы. 

Кроме того подать декларацию до 30 
апреля обязаны физические лица, полу-
чившие доходы, с которых не был удержан 
налог, а также получившие в дар от физлиц, 
не являющихся близкими родственника-
ми, недвижимое имущество, транспортные 
средства, акции, доли, паи. Обязаны декла-
рировать доходы лица, получившие возна-
граждения от физических лиц и организа-
ций, не являющихся налоговыми агента-
ми, на основе  заключенных трудовых до-
говоров гражданско-правового характера. 
Кроме того декларированию подлежат воз-
награждения и выигрыши. 

Задекларировать полученные доходы 
обязаны и индивидуальные предпринима-
тели, нотариусы и адвокаты, занимающие-
ся частной практикой.

Подробный перечень всех категорий 
налогоплательщиков размещен на сайте 
налоговой инспекции. Там же можно уви-
деть расписание работы налоговых инспек-
ций, в разделе «Физические лица» прочи-
тать памятки по заполнению деклараций, 
скачать программу и форму заполнения, 
найти всю необходимую информацию. На-
логовые инспекции до 30 апреля проведут 
разъяснительные семинары по заполне-
нию деклараций, будет работать «горячая 
линия». Жители области могут воспользо-
ваться возможностями «Личного кабине-
та» и получить информацию о ходе каме-
ральной проверки декларации о доходах  с 
помощью сервиса «Декларация о доходах».  

По словам представителей УФНС Рос-
сии по Челябинской области, больше все-
го вопросов налогоплательщики задают 
именно по заполнению деклараций. Были 
случаи, когда совершившие сделку по не-
движимому имуществу или транспортно-
му средству боялись подавать декларацию, 
считая, что там необходимо указывать все 
доходы. Однако в декларации отражается 
только доход от конкретной продажи. Кро-
ме того не каждая подача декларации ведет 
к уплате налогов. К примеру, при сделке без 
прибыли налоги не платятся. В любом слу-
чае сотрудники налоговой инспекции сове-
туют гражданам не затягивать с деклари-
рованием доходов. Не стоит и ждать кви-
танций для уплаты налогов, а заплатить са-
мостоятельно до 15 июля. За невыполнение 
своих обязанностей нерадивым налогопла-
тельщикам грозят штрафы.

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

Вирус в состоянии 
проникнуть в регион 
с продуктами животного 
происхождения из Китая, 
а также при миграции 
диких птиц из стран 
Юго-Восточной 
Азии, сообщает 
Россельхознадзор.

По сведениям надзорной 
организации, вспышки высо-

копатогенного штамма вируса 
гриппа птиц типа H5N1 про-
изошли на территории Китая 
в декабре 2013 года. При за-
ражении указанным возбуди-
телем зафиксированы случаи 
гибели людей. Вероятность 
занесения вируса на террито-
рию России высока, считают 
специалисты. 

Напомним, что вирус рас-
пространяется воздушно-
капельным путем. Заболеть 
человек может при контак-

те с инфицированной, мерт-
вой домашней и дикой пти-
цей, при употреблении в пи-
щу сырого или плохо прожа-
ренного мяса и яиц больных 
пернатых.

В связи с этим Россель-
хознадзор рекомендует чаще 
мыть руки, особенно после 
контакта с птицами и други-
ми животными, после приго-
товления блюд из мяса птицы. 
Необходимо хорошо прожари-
вать и проваривать мясо, так 

как вирус не переносит высо-
ких температур.  Посещать 
рынки живой птицы нужно с 
осторожностью,  избегая кон-
такта с животными. 

О случаях заболевания 
или падежа домашней птицы, 
диких пернатых или других 
животных необходимо сразу 
сообщать в ветеринарные ор-
ганы. А при повышении тем-
пературы после контакта с 
животным нужно незамедли-
тельно обратиться к врачу.

Вирус в перьях
Челябинской области может угрожать эпидемия птичьего гриппа

Прием граждан в депутатском цен-
тре МО партии «Единая Россия» по адресу: 
ул. Суворова, 132/3. Справки и запись по те-
лефону 21-76-96.

4 февраля с 15.00 до 17.00 – тематический 
прием по пенсионному обеспечению ведет На-
талья Васильевна Вилкова.

5 февраля с 14.00 до 17.00 – Владимир Лав-
рентьевич Терентьев, депутат МГСД, член пар-
тии «Единая Россия».
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УЧЕБНОЕ ВРЕМЯ

Целая книжная выставка получилась 
из того, что принесли 
в этот день из своих домашних 
фондов члены городского 
историко-краеведческого клуба 
«Татарика». 

Все, кто заходил в большой читальный 
зал Центральной библиотеки им. Б. Ручье-
ва, первым делом интересовались выстав-
кой, листали наиболее понравившиеся им 
экземпляры. Сборники татарских песен, 
стихов, национальная научно-популярная и 
художественная литература – то есть то, что 
в книжных магазинах города вряд ли мож-
но купить. Поэтому заведующая объедине-
нием городских библиотек Элеонора Пота-
пова выразила огромную благодарность за 
столь щедрый подарок и пообещала честно 
разделить его между муниципальными би-
блиотеками Магнитогорска.

После знакомства с книгами члены клу-
ба заслушали доклад декана исторического 
факультета МаГУ профессора Марины По-
темкиной на тему «Повседневность и быт 
в годы Великой Отечественной войны», ко-
торый перерос затем в горячее обсуждение 
этих страниц истории нашего города. Как 
рассказала Марина Николаевна, военной 

тематикой она занимается давно и основа-
тельно. Анализ документов, которые исто-
рик нашла в архивах Москвы, Челябинска, 
Магнитогорска, позволяет ей сделать вы-
вод, что многие объявленные раньше циф-
ры и факты военного времени, мягко гово-
ря, не совсем соответствуют действитель-
ности. Так, из 32 тысяч ушедших на фронт 
магнитогорцев (именно такое количество 
стоит в изданиях, посвященных нашему го-
роду) с помощью архивных данных нашлось 
подтверждение только на 20 тысяч. Не схо-
дятся цифры и по тем, кто вернулся домой. 

Найденный и систематизированный до-
кладчиком материал в 2010 году нашел свое 
отражение в выпущенной тысячным тира-
жом книге «Магнитка и Победа». Это днев-
ники, воспоминания, письма, которые Ма-
рина Николаевна собирала со своими сту-
дентами, прибегая к помощи и краеведче-
ского музея, и общественной организации 
«Память сердца», и простых жителей Маг-
нитогорска, таких, как Рамзия Сулеймано-
ва, предоставившая целый ряд бесценных 
документов и фотографий. Книга уже ра-
зошлась по этажам власти и в качестве по-
дарка ветеранам Великой Отечественной 
войны. Но, к сожалению, до школьных би-
блиотек не добралась, поэтому ее авторы 
обратились к горадминистрации с прось-
бой выпустить дополнительный тираж. По-

тому что основная задача на сегодняшний 
момент – чтобы школьники знали и учили 
историю своего города, опираясь на точные 
факты.

Марина Николаевна рассказала, как с 
помощью педантичных немецких архивов 
были восстановлены имена 157 магнито-
горцев, без вести пропавших в годы Вели-
кой Отечественной войны. Как в Магнито-
горск приезжал немецкий посол и родствен-
нику каждого из этих участников войны 
вручал похоронку. До сих пор на историче-
ский факультет поступают звонки с прось-
бой найти того или иного без вести пропав-
шего магнитогорца, но далеко не всегда это 
можно сделать. В челябинском архиве Ма-
рина Потемкина «откопала» редкостный 
раритет – рапорт Сталину, составленный в 
1945 году всего в двух экземплярах (один 
был отправлен в Москву). Вручную разрисо-
ванный альбом в красивой обложке, укра-
шенной металлом и поделочными камнями, 
весит 50 килограммов. Все листы с графика-
ми, портретами, цифрами были отсканиро-
ваны и привезены в Магнитогорск.

 Но не все удалось найти в архивах. Так, 
до сих пор не составлен список магнитогор-
цев, вошедших в состав добровольческого 
Уральского танкового корпуса (он участво-
вал в битве на Курской дуге, в освобожде-
нии Украины, Праги).

Многие выражения из военного лекси-
кона, которые упоминала Марина Никола-
евна, были хорошо известны сидящей в зале 
аудитории, основную часть которой состав-
ляли ветераны. Так, услышав слово «затиру-
ха», женщины из клуба  сразу же рассказа-
ли о ее составе и о том, что это блюдо часто 
было единственным на столе как в войну, 
так и в первые послевоенные годы. «Анюти-
ны глазки» – так называли в военных госпи-
талях суп, в котором плавали глаза воблы. 
Цеха металлургического комбината не по-
кидали «шлифовальщики» – доходяги, кото-
рые из-за нехватки сил не возвращались до-
мой, а оставались тут же, на месте работы. 
Талон «УДП» (усиленное дополнительное 
питание) расшифровывали как «умрешь 
днем позже». 

М. Н. Потемкина поведала о многом из 
того, что оставалось за скобками победных 
рапортов. Взять, например, бараки – долгое 
время основной тип жилья в Магнитогор-
ске. В 1940 году, к началу Великой Отече-
ственной войны, Магнитка «била рекорды» 
по малой обеспеченности жилплощадью: 
если в среднем по стране на каждого жите-
ля приходилось 6 квадратных метров, то в 
нашем городе всего 2,8 метра. Килограмм 
мяса в войну стоил на рынке около тысячи 
рублей, две тысячи получали высококва-
лифицированные инженеры. Но, несмотря, 
на суровые условия, жители Магнитогор-
ска не падали духом, тяга к духовному на-
полнению жизни была у них поразительная. 
Так, на спектаклях приехавшего Московско-
го театра сатиры всегда наблюдался полный 
аншлаг, хотя начинались они не раньше 11 
часов вечера (рабочая смена заканчивалась 
только к этому времени), был заполнен до 
отказа и кинотеатр «Магнит». Геройскими 
усилиями Магнитка жила, работала, кова-
ла Победу.  

Эти страницы ее летописи вошли в но-
вый учебник по истории Магнитогор-
ска, который в настоящее время поступил 
в городские школы, заняв второе место 
на областном конкурсе. Творческая груп-
па учителей разработала уроки, уже го-
тов учебно-методический комплекс с це-
лой серией презентаций и электронным 
сопровождением, в феврале он отправится 
в издательство. 

Eлена ПАВEЛИНА
 Фото автора

В тылу как на войне
В школы города поступил новый учебник по истории Магнитогорска

Легче книгу? 
А вот фигу…
С 2015 года все 
школьные учебники будут 
иметь электронную версию 
с возможностью 
интерактивного 
использования информации.

Об этом заявил на одном из со-
вещаний министр образования и 
науки России Дмитрий Ливанов. 
«С 2015 года все учебники будут 
иметь мультимедийную версию 
со всеми интерактивными серви-
сами, которые необходимы для 
учебных действий», – сказал ми-
нистр. Кроме того Ливанов пояс-
нил, что полного отказа от бумаж-
ных учебников в российских шко-
лах пока проводиться не будет. 
Он также подчеркнул, что пока 
не планируется и перевод школь-
ников на единый учебник, од-
нако число учебных пособий все 
равно вырастет. Министр счита-
ет, что у родителей должен остать-

ся выбор, по какой книге долж-
ны учиться их дети. Отметим, что 
ранее Ливанов был одним из тех, 
кто выражал обеспокоенность 
слишком тяжелыми портфелями 
младших школьников и предла-
гал заменить печатные учебники 
электронными.

Презентация, сэр!
Профессор кафедры 
физики МГТУ 
Валерий Белов и аспирант 
Кирилл  Косолапов 
побывали в Хаддерсфилдском 
университете (Англия).

По словам Белова, наши уче-
ные выбрали этот университет  по-
тому, что по тематике их научных 
разработок ISO стандартов более 
квалифицированных организа-
ций в мире не существует. Пред-
ставители МГТУ встретились с ве-
дущими учеными этого направле-
ния, показали презентацию, пе-
редали материалы ОАО «ММК», 

рассказали о листопрокатном це-
хе №11 Магнитогорского метал-
лургического комбината. Англи-
чане не ожидали, что уральские 
ученые работают на столь высо-
ком уровне, и пригласили профес-
сора Белова поработать в комите-
те по стандартам.

Вам алфавит 
или азбуку?
Федеральное агентство 
по образованию рекомендо-
вало к изу-чению в средних 
школах почти три тысячи 
учебников.

По сравнению с перечнем 
учебных пособий прошлых лет 
число учебных пособий вырос-
ло. Еще в 2010 году оно составля-
ло 1800 штук. Приплюсовали к 
уже имеющимся трем тысячам не-
сколько сотен пособий, которыми 
можно пользоваться в коррекци-
онных школах. Есть в федераль-
ном перечне рекомендованной ли-

тературы и еще одно новшество: 
в списке нет деления учебников 
по программам, – книги в алфа-
витном порядке расположены по 
дисциплинам. Прежде, говорят 
учителя, они объединялись по 
программам, к которым были на-
писаны. Например, отдельно в пе-
речне выделялись учебники, под-
готовленные к программам «Пер-
спектива», «Начальная школа XXI 
века», «Школа России» и другим. 
Для этих программ были напи-
саны учебники по всем предме-
там, включая музыку, технологию 
и физкультуру. Следом шли все 
остальные пособия.

В перечне для 2013-2014 годов 
в соответствии с новым федераль-
ным стандартом общего образова-
ния учебники для старших классов 
уже разделены по уровням – базово-
му, профильному и углубленному. 
В связи с этим законодательным 
новшеством, к примеру, для углу-
бленного изучения математики 
в старших классах предлагаются 
учебники Виленкина, Смирновой, 
для базового – Мордковича и Козло-
ва. По-прежнему в списке есть хоро-

шо известные учителям книги Мо-
ро, Колмогорова, Ладыженской, Пе-
рышкина, Мякишева.

Кроме того со следующего 
учебного года предмет «Основы 
религиозных культур и светской 
этики» станет в школах обяза-
тельным. Для его изучения в на-
чальной школе Минобрнауки ре-
комендует 28 учебников. Среди 
них есть книги по отдельным мо-
дулям – по православию, исламу, 
буддизму и иудаизму – и общие 
учебники по программе «Основы 
духовно-нравственной культу-
ры народов России», которые то-
же можно использовать на этих 
уроках. Кроме того в пятых клас-
сах рекомендовано использовать 
еще семь книг по «Основам ду-
ховно-нравственной культуры».

В новом перечне отдельно вы-
делен предмет «Естествознание», 
для его изучения старшеклассни-
кам рекомендовано четыре учеб-
ника базового уровня. Кроме то-
го в списке есть пособия к допол-
нительным предметам – астроно-
мии, искусству, истории русской 
культуры и др.

• • Новые страницы летописи о том, как Магнитка ковала Новые страницы летописи о том, как Магнитка ковала ППобеду, будут интересны широкой читательской аудиторииобеду, будут интересны широкой читательской аудитории
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НЕЧАСТНЫЙ СЛУЧАЙ

В ДВА АБЗАЦА

Одним из самых распространенных 
хобби россиян, бесспорно,
является рыбная ловля. 

Посидеть с удочкой в лодке, глядя на 
поплавок, ловить на спиннинг, забросить 
донную снасть и ждать заветного звука ко-
локольчика – это летом, или, невзирая на 
стужу, тянуть из лунки окуня или чебака, 
выуживать на флажки щуку – зимой… Спо-
собов рыбалки немало, и у каждого привер-
женца такого вида отдыха непременно есть 
свой, любимый.

Каждый знающий цену себе и окружа-
ющему миру рыбак хорошо понимает, что 
можно, а чего нельзя на рыбалке: если не-
рест – убери лодку подальше, лови с берега 
не больше, чем на два крючка, никогда не 
используй в роли снасти сеть, не оставляй 
на берегу мусор… Те, кто нарушает элемен-
тарные требования Рыбнадзора, могут на-
зываться лишь браконьерами и не достой-
ны уважения.

Любительским и спортивным рыболов-
ством в нашей стране занимаются милли-
оны людей, и число их растет с каждым го-
дом. Это очень увлекательное занятие, во-
первых, и благотворно влияющее на здо-
ровье, во-вторых. Научно доказано, что у 
человека, находящегося вблизи водоема, 
пульс на 5-7 ударов меньше привычной 
для него нормы, снижается частота дыха-
ния, а легочная вентиляция возрастает на 
12-15 процентов. Понятное дело, что госу-
дарство приветствует этот массовый вид 
отдыха, поощряет развитие спортивного 
и любительского рыболовства. Но оно же 
ратует и за сохранность окружающей сре-
ды. За последние годы в ее защиту издан 
ряд важнейших законов и постановлений. 

И любители рыбной ловли должны прини-
мать самое активное участие в проведении 
в жизнь этих решений.

В первую очередь всех любителей рыб-
ной ловли касаются Правила спортивного 
и любительского рыболовства. Но далеко 
не каждый рыбак с ними подробно знаком. 
Многие водоемы закреплены за различны-
ми организациями, обществами охотников 
и рыболовов. Рыболовам-любителям, не со-
стоящим членами этих обществ, ловля ры-
бы разрешается на водоемах общего поль-
зования, а на тех, которые закреплены за 
обществами, только с одобрения послед-
них. На водоемах, где организованы куль-
турные рыбные хозяйства обществ охот-
ников и рыболовов, ловля всем гражданам 
разрешается лишь по путевкам – бесплат-
но или за плату. Что касается снастей: про 
запрет на сеть знают все, а вот что нель-
зя бить рыбу острогой, стрелять по ней из 
ружья, применять яды, «пауки», сачки и 
т.д., многие если и знают, то игнорируют. 
Существуют и суточные нормы вылова: 
за исключением «сорных» рыб (ерш, уклей-
ка, пескарь) – три килограмма. И это лишь 
верхушка айсберга под названием «Прави-
ла рыбной ловли».

Кстати сказать, все страны так или ина-
че регламентируют ловлю рыбы. У кого-то 
введены лицензии, средства от покупки 
которых идут в природоохранные ведом-
ства. Предусматриваются скидки – для се-
мей, подростков, пенсионеров, инвалидов. 
Во многих государствах сокращены нор-
мы вылова рыбы: по килограммам, разме-
рам. Есть и «экстравагантные» правила: к 
примеру, в США выловленную рыбу нельзя 
раздавать, дарить – это расценивается как 
коммерческое использование и является 
серьезным нарушением.

Настоящий рыболов никогда не поло-
жит в садок молодняк – отпустит для даль-
нейшего роста, ведь правила рыболовства 
составлены для рационального использо-
вания природных ресурсов, ради заботы 
об умножении рыбных запасов. Щедрость 
природы не беспредельна, и тому доказа-
тельством, в частности, могут служить не-
которые водоемы близ Магнитогорска, 
раньше славившиеся большим количе-
ством рыбы, а теперь оставшиеся без нее –  
Крольчатник, 22-й разъезд (Урал), Большой 
Бугодак, Щучье…

Для более грамотного подхода к ловле 
рыбы наши законодатели решили ввести 
проверку знаний на пользование этим ви-
дом спорта и отдыха. Рыболовам, не сдав-
шим специальный экзамен, могут вовсе за-
претить выезд с удочками на реки и озера. 
Сдав правовой минимум, каждый рыбак бу-
дет получать «рыболовный билет», сродни 
такому, какой имеют охотники. Минимум 
должен включать знание законодательства 
о рыболовстве, правил рыболовства, техни-
ки безопасности и помощи пострадавшим. 
Научный совет по рекреационному рыбо-
ловству намерен направить соответствую-
щие предложения в Общественный совет 
при Росрыболовстве, а дальше – в Госдуму 
для рассмотрения во втором чтении зако-
нопроекта «О любительском рыболовстве», 
которое запланировано на май 2014 года. 
Специалисты считают, что данная мера по-
может повысить ответственность и общую 
просвещенность рыбаков-любителей и ста-
нет элементом для создания в будущем об-
щероссийской общественной организации 
«Союз рыболовов России». Что из этого вы-
йдет, покажет время.

Ольга БАЛАБАНОВА
Фото Динары ВОРОНЦОВОЙ

Кому сматывать удочки

Намудрили 
на статью УК
Желающих провернуть 
мошенническую схему 
с материнским капиталом 
ждет уголовное 
преследование. 

Случаи мошенничества со 
средствами материнского ка-
питала выявлены в деятельно-

сти одного из кредитных потре-
бительских кооперативов обла-
сти. В течение года его органи-
заторы заключали фиктивные 
договоры предоставления зай-
ма для улучшения жилищных 
условий с жительницами Челя-
бинска, у которых есть серти-
фикаты на материнский капи-
тал. Затем представители ко-
оператива регистрировали 
сделки по приобретению жи-
лых помещений в небольших 
населенных пунктах. После по-
лучения средств договоры куп-

ли-продажи расторгались, жи-
лые помещения вновь реги-
стрировались за прежними соб-
ственниками.

Как сообщает пресс-
служба агентства «Сити-стар», 
организаторы кооператива от 
имени клиентов подготавли-
вали и другие документы, ко-
торые затем представлялись 
в подразделения Пенсионно-
го фонда для получения пра-
ва распоряжаться средствами 
материнского капитала и на-
правления их на погашение 

основного долга и уплату про-
центов по займу, полученно-
му в кооперативе. Пенсион-
ный фонд  на основании пре-
доставленных документов пе-
речислил на расчетный счет 
кооператива средства феде-
рального бюджета, часть кото-
рых передавалась заявителям, 
а около 30 процентов забира-
ли представители кооперати-
ва. Ущерб Пенсионному фонду 
оценивается в 5,58 млн. рублей. 
По данным фактам возбуждены 
уголовные дела.

Научный совет по рекреационному рыболовству намерен ввести 
«рыболовный билет»«рыболовный билет»

Тройное «автодафе»
В ночь со среды на четверг 
горели сразу три автомобиля.

По данным инспектора Отдела надзор-
ной деятельности №2 Светланы Коротен-
ко, в пятом часу утра в новых микрорайо-
нах вспыхнул автомобиль марки «Лексус». 
Ущерб, который понес хозяин припарко-
ванного во дворе автомобиля, предполо-
жительно превысит 700 тысяч рублей. При-
чиной возгорания предварительно назван 
поджог. Еще два автомобиля пострадали 
из-за халатности собственных владельцев. 
Иномарка сгорела в гараже по улице Луна-
чарского, причина – отопительное устрой-
ство, подложенное под моторный отсек. 
Еще один автомобиль сгорел из-за неудач-
ных попыток водителя завести его.

Держать на контроле
За последнюю неделю января 
государственные инспекторы 
по труду провели 52 проверки. 

Из общего числа инспекций по области 
проведено 10 комплексных и 42 целевые 
проверки. По результатам выдано 65 пред-
писаний, наложен 51 административный 
штраф. Общая сумма наложенных штрафов 
составила 362 тысячи рублей. Кроме того 
за указанное время государственными ин-
спекторами труда рассмотрено 60 обраще-
ний граждан, дано 103 разъяснения. 

Свобода по всем статьям
По экономической амнистии 
на Южном Урале освобождено 
66 человек. 

Осужденные были освобождены от от-
бывания наказаний, назначенных право-
охранительными органами, судебными 
приставами-исполнителями, учреждени-
ями, исполняющими уголовные наказа-
ния и судами Челябинской области. На 
досудебной стадии уголовного судопро-
изводства освобождено 32 лица, 21 из них 
– решениями следователей, 11 – решени-
ями дознавателей. Из 32 человек девять 
освобождены от уголовной ответствен-
ности за совершение преступлений, пред-
усмотренных статьей 146 УК РФ (нару-
шение авторских и смежных прав), один 
– статьей 147 УК РФ (нарушение изобре-
тательских и патентных прав), 15 – по ста-
тье 159.1 УК РФ (мошенничество в сфере 
кредитования), пятеро – по статье 171 УК 
РФ (незаконное предпринимательство), 
один – по статье 199.1 УК РФ (неисполне-
ние в личных интересах обязанностей на-
логового агента по исчислению, удержа-
нию или перечислению налогов и сборов) 
и один – по статье 199.2 УК РФ (сокрытие 
денежных средств либо имущества орга-
низации или индивидуального предпри-
нимателя, за счет которых должно про-
изводиться взыскание налогов и сборов). 
Всего на досудебной стадии уголовного 
судопроизводства прекращено 34 уголов-
ных дела. 

• • Ловить рыбку теперь придется только по правилам и только после экзаменаЛовить рыбку теперь придется только по правилам и только после экзамена
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– А это почти моя родная газета! – 
порадовался Владислав Аристов 
в разговоре с представителем 
«Магнитогорского рабочего». 

В библиотеке им. Бориса Ручьева от-
крыта выставка его работ: картины, книги, 
даже артефакты из многочисленных путе-
шествий. Российский художник, прозаик, 
журналист, путешественник, заслужен-
ный работник культуры РСФСР – под таким 
«брендом» знают Владислава Николаевича 
в Магнитогорске. Весь февраль в рамках за-
планированных встреч школьники и сту-
денты смогут пообщаться с этим интерес-
ным человеком, собеседником, автором.

В предисловии к своей первой книге 
«Послушник» Владислав Аристов пишет: 
«Три соображения подвигнули меня к сло-
ву. Первое: рисуя, я всегда видел ускольза-
ющее недорисованное и посылал вдогонку 
за ним слово… Второе: как-то прочел у Льва 
Толстого, что писатели будущего откажут-
ся от сочинительства и темой их текстов 
будет их собственная жизнь… И третье: 
Иоанново «вначале будет слово…».

– В 1989 году вы были удостоены дипло-
ма «Золотое перо» от нашей газеты за се-
рию очерков «Дорога к храму», которую вы 
иллюстрировали своей графикой.

– Да, большую роль в моем творческом ста-
новлении сыграли публикации в «Магнитогор-
ском рабочем». Именно тогда у меня появилось 
чувство нужности моих произведений. Круп-
ным признанием стало присвоение мне в 2012 
году первой литературной премии имени Бориса 
Ручьева за книгу «Собор», я понял, что на данный 
период литература приобрела для меня большее 
значение, чем изобразительное искусство. 

– Большинство ваших изобразитель-
ных и литературных трудов – это обра-
щение к Создателю, философские раз-
мышления о пути человека к нравствен-
ности, Богу. Как давно вы пришли к тако-
му мировоззрению?

– Меня постоянно вдохновляют библей-
ские и евангельские сюжеты. Но уже в зре-
лом возрасте пришло осознание христиан-
ских основ. Когда мне было 50 лет, вместе 
со своим сыном мы прошли обряд Крещения. 
Четыре года я расписывал стены Свято-Воз-
несенского собора, если бы мне предложили 
снова принять участие в таком благородном 
деле, с удовольствием согласился бы.

– Родители вас назвали Владиславом, 
видимо, это имя тоже сыграло опреде-
ленную роль в вашей жизни.

– Я родился в 1937 году, это было время, 
когда страх репрессий прессовал сознание 
людей, которые пытались хоть как-то вы-
жить. Моя мама была учительницей в на-
чальных классах. В ее школе работала педа-
гог, бежавшая от войны и фашизма из Поль-
ши. В этой стране были распространены та-
кие славянские имена, как Владислав. Вот 
моя мама с ее подсказки и дала мне немно-
го необычное для того времени имя.

– Ваши тексты не просты для чита-
тельского восприятия, глубоки и фило-
софичны. Как вы планируете построить 
свое общение со школьниками, найти с 
ними общий язык?

– У меня появилось желание общаться 
именно с молодежью, потому что, в отли-
чие от взрослых, сознание у них открыто, 
туда можно что-то заложить. Мои надеж-
ды пока оправдываются: со старшеклас-
сниками на встрече у нас получился жи-
вой диалог, поставленный на почву моего 
жизненного опыта. И поскольку речь шла 
о родословной, многие из них задумались, 
а как звали их бабушку и дедушку, как они 
жили, известно ли что-то о семейном ро-
довом древе и до какого колена. Во время 
своих будущих встреч я планирую погово-
рить и на темы: «Кавказ и Лермонтов» (к 
200-летию поэта), «Золотое кольцо России» 
(к 700-летию Сергия Радонежского), «Би-
блейские сюжеты в моих книгах», «Поче-
му и как пишутся книги?», «Эллада и апо-
стол». Михаил Лермонтов, о котором я буду 
рассказывать на одной из встреч, мой поэт с 
детства. Какие совершенные произведения 
он создавал уже в 15-16 лет! Я обязательно 
еще раз перечитаю всего Лермонтова и что-
нибудь к его юбилею обязательно напишу. 
У меня есть графика, которую я рисовал к 
«Измаил-Беку», там, где Лермонтов созда-
вал свою поэму «Мцыри». 

– Eсли говорить о изобразительном 
творчестве, много ли персональных вы-
ставок у вас было?

– Да, я выставлял свои картины в Мо-
скве, Челябинске, Бордо (Франция), в Бер-
лине. Их охотно покупали западные цени-
тели изобразительного искусства. Дома я 
повесил 19 картин – своих и моих коллег по 
цеху. Теперь моя квартира, которую я назы-
ваю кельей, напоминает маленький Лувр.

– Расскажите, пожалуйста, об арте-

фактах, представленных на вашей ны-
нешней выставке.

– Я показывал школьникам ферапонтов-
ские известняки. Мечтая увидеть росписи 
Дионисия, осенью 2012 года я поехал в Фе-
рапонтово, что на севере Вологодской обла-
сти. Кочегар из местной котельной расска-
зал, что однажды копал сестре колодец и на 
глубине двух метров обнаружил две вока-
булы известняка. Местный музейщик под-
твердил, что из таких кусков делали в древ-
ности краски. В конце концов, мой новый 
знакомый отдал эти известняки мне.

Еще один артефакт – железный «набал-
дашник» от могильной оградки Александра 
Сергеевича Пушкина. Подарок приятеля 
Владислава Аристова из Пушкиногорья, где 
магнитогорский художник делал свои за-
рисовки. Мама приятеля во время Великой 
Отечественной войны была связной у пар-
тизан. В 1944 году в купол местной церк-
вушки попала бомба, разнесло на несколь-
ко десятков метров и ограду, которую Ната-
лья Пушкина поставила спустя четыре года 
после смерти мужа. Партизанская связная 
подобрала этот «набалдашник», понимая 
его историческую ценность. Теперь его мо-
гут увидеть и магнитогорцы.

Среди всех увлечений мастера слова 
и кисти особое место занимают путеше-
ствия. «Золотое кольцо» России, музей Ми-
хаила Лермонтова в Тарханах, Чечня, Хев-
суретия, остров Крит, Коринф-Метеоры, 
Кирилло-Белозерский и Псково-Печерский 
монастырь... Весь собранный материал, по-
лученные впечатления выливаются в рас-
сказы, очерки, книги, картины. Такие, на-
пример, как живопись маслом «Инзерская 
аномалия». Ссылаясь на свою основную 
профессию – сорок лет работы инженером-
электриком на Магнитогорском металлур-
гическом комбинате, – Владислав Николае-
вич говорит о необычайно сильной магнит-
ной аномалии в здешних местах. 

– Мы идем по пути постижения тайны 
мироздания. Кому-то удается узнать боль-
ше, кому-то меньше. Но до сих пор меня 
волнует, насколько совершенными форма-
ми обладают лепестки цветка, который ты 
минуту назад вдалбливал лопатой в землю 
на своем огороде, или листва с причудли-
во вырезанными природой контурами. Это 
же чудо, совершенство, которому можно 
учиться бесконечно.

 Елена ПАВEЛИНА
 Фото автора

Бесконечно учиться 
совершенству
Три причины, по которым можно стать неплохим писателем

• • Владислав Аристов Владислав Аристов 
не перестает удивляться и удивлятьне перестает удивляться и удивлять • • Одна из работ магнитогорского мастераОдна из работ магнитогорского мастера

В гости к сказке  
Закончились новогодние праздники, 

но праздничное настроение не покидает 
до сих пор. Мне довелось побывать в ледо-
вом городке на проспекте Металлургов в 
вечернее время – это просто сказка! Слож-
но передать словами свое восхищение, это 
ледовое чудо нужно увидеть и оценить са-
мому. Такой красоты и великолепия нет да-
же в столичных городах. Думаю, что выра-
жу мнение многих магнитогорцев, побла-
годарив всех, кто причастен к созданию и 
оформлению ледового городка. Огромное 
спасибо администрации Ленинского райо-
на, дизайнерам, скульпторам, рабочим, во-
дителям, осветителям – всем тем, кто пода-
рил горожанам эту удивительную новогод-
нюю сказку изо льда. Очень советую маг-
нитогорцам побывать в ледовых городках 
на проспекте Металлургов и у Курантов, 
взять с собой детей, чтобы еще надолго за-
пастись отличным праздничным настрое-
нием. 

Лидия АГАПИТОВА

Утренняя почта
От имени жителей поселка Крыло-

ва, проживающих по улице Кутузова, вы-
ражаю огромную благодарность Тамаре 
Николаевне Линник – почтальону служ-
бы подписки и доставки редакции газеты 
«Магнитогорский рабочий». Благодаря ее 
отличной работе все городские новости мы 
каждое утро узнаем одними из первых. 

Оксана СЕРГЕЕВА

На службе у детства
От всей души спешу поблагодарить кол-

лектив детского дома №1 за благородный 
труд, внимание и заботу, чуткое отношение 
к детям. Особую признательность хочется 
выразить директору детского дома Людми-
ле Дмитриевне Сагировой, ее заместителю 
Ларисе Васильевне Свиридовой, воспита-
телям Лиле Борисовне Сабирзяновой, Оль-
ге Александровне Саблиной, Надежде Ива-
новне Недогода и всем-всем, кто каждый 
день отдает свое большое и доброе сердце 
детям.

Альфия ТРЕМАСОВА

ОТ ВСЕЙ ДУШИ

Игры кончились
Школьников лишат рефератов. 

Машины, установленные в образова-
тельных учреждениях, ограничат в доступе 
к рефератам, играм и другим развлекатель-
ным сайтам – Минкомсвязи и Минобрнауки 
составили список порталов, которые могут 
причинить вред здоровью и развитию детей 
или не соответствовать целям образования. 
В перечень из 18 пунктов вошли онлайн-ка-
зино, тотализаторы и игры на деньги, а так-
же ресурсы, ориентированные на обеспече-
ние анонимности: в частности, сайты-ано-
нимайзеры и «шифрованный Интернет» Tor. 
Школьников лишат возможности заходить 
на сайты, «навязывающие платные услуги на 
базе смс-платежей либо обманным путем со-
бирающие личную информацию». 

Чувство прочтения
Библиотека  №5 семейного чтения 
Объединения городских библиотек 
Магнитогорска вновь распахнула 
двери.

В течение полутора месяцев здесь длил-
ся  ремонт, средства на который выделили 
депутаты Законодательного собрания Че-
лябинской  области  Рафкат Тахаутдинов   
и Александр  Маструев. Библиотека замет-
но преобразилась. Теперь пол здесь заси-
ял светлым керамогранитом. Ранее с помо-
щью депутатов был проведен также ремонт 
потолка и стен. На церемонию разрезания 
ленточки собралось около ста человек.
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ТЕАТР КУКЛЫ И АКТЕРА
«БУРАТИНО»

1 февраля. «Лоскутик» – в 12.00.
2 февраля. «День рождения Красной 

Шапочки» – в 12.00, 16.00.
8 февраля. «День рождения Красной 

Шапочки» – в 12.00.
9 февраля. «Солнышко и снежные человечки» – 

в 12.00, 16.00.
15 февраля. «Калиф Аист»  – в 12.00.
16 февраля. «Золотой цыпленок» – в 12.00, 16.00.
22 февраля. «Волшебное кольцо» – в 12.00.
23 февраля. «Команда К» – в 12.00, 16.00.

Для взрослых
27 февраля. «Осколки неба, или Воспоминание 

о ТНЕ ВЕАТLES» – в 19.00.
Внимание! 8 Марта – в 12.00. Премьера! Спек-

такль для детей и взрослых «Новые приключения Бу-
ратино».

Телефоны для справок: 35-17-20, 8-906-854-20-82.

ЗАО «Инвест-групп» (302004, г. Орел, ул. 3-я Курская, д. 15, e-mail: ig@msro.ru, тел. 
(4862) 54-21-95) (далее – организатор торгов), действующее по поручению конкурсно-
го управляющего Евсеева А.С., сообщает о результатах торгов в форме публичного пред-
ложения по продаже имущества ЗАО «Уралкорд» (302028, г. Орел, пер. Ботанический, 
д. 31, ИНН 7444029283 / КПП 575201001, ОГРН 1027402062137) по лоту №3 в электрон-
ной форме в системе – Межрегиональная электронная торговая система (ООО «МЭТС») 
(www.m-ets.ru)., проведенные в соответствии с сообщением о торгах, опубликованным 
в газете «Коммерсантъ» №206 от 09.11.2013 г., газете «Магнитогорский рабочий» №171
от 08.11.2013 г., газете «Орловская правда» №167 от 09.11.2013 г. 

Победителем торгов по продаже имущества должника посредством публичного пред-
ложения по лоту №3 признан участник торгов Общество с ограниченной ответственно-
стью «ОйлТрейдинг» (107150, г. Москва, проезд Подбельского 3-й, д. 18, помещение 1, 
комната 3; ИНН:7719739033, ОГРН:1097746804540), который первым представил в уста-
новленный срок заявку на участие в торгах, содержащую предложение о цене имущества 
должника в размере 2 418 006,17 рублей, которая не ниже начальной цены продажи иму-
щества должника, установленной для определенного периода проведения торгов.

Заинтересованность победителя торгов по отношению к должнику, кредиторам, кон-
курсному управляющему отсутствует. Конкурсный управляющий, саморегулируемая ор-
ганизация арбитражных управляющих, членом которой является конкурсный управляю-
щий, в капитале победителя торгов не участвуют.

ПАМЯТЬ ЖИВА
Три года, как уш-

ла из жизни любимая 
единственная наша до-
ченька, мама Евстигне-
ева Лариса Юрьевна.

От горя стонут все 
клеточки нашего суще-
ства, боль потери вечна.

Никогда не пройдет это страдание! 
Нет сил жить без тебя, родная...

Помним каждую секунду, и слезы 
льются бесконечно.

Помяните, кто ее знал.
Родители, сын

МЕБЕЛЬ НА ЗАКАЗ: кухни, шкафы-купе, прихожие. 
Т. 8-908-812-16-43.

ПРОДАМ
телевизор «Грюндик» – 2 тыс. руб., уголок для кухни – 

1,5 тыс. руб., плеер японский – 1 тыс. руб., 2 ковра 2x1,5 – 
1 тыс. руб. Т. 28-44-11;

переключатель елочных гирлянд «Зимняя сказка» в ви-
де домика с горящими окошками за 1500 руб. Т. 8-963-095-
27-70.

СДАМ
посуточно двухкомнатную («Весна»). Т. 8-950-747-69-88.

КУПЛЮ
холодильник, ванну, стиральную 

машину, металлолом. Т. 47-31-00;
телевизор неисправный. 

Т. 8-909-095-08-29.

СЧИТАТЬ 
НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМИ

диплом, выданный ГПТУ №43 
на имя Грядина Д. П.;

диплом, выданный Магнито-
горским торгово-коммерческим 
техникумом  на имя Тугановой На-
тальи Евгеньевны;

аттестат об основном общем сред-
нем образовании, выданный МОУ СОШ 
№4 на имя Трофимовой Д. А.

С самых первых своих шагов 
он ведет большую музыкально-
просветительскую работу, 
выступая с концертами 
в Магнитогорске, Челябинской 
области и многих городах России. 

Свою историю этот большой и слажен-
ный коллектив ведет с июня 1996 года, с 
того самого времени, когда он был создан 
на базе духового оркестра Магнитогорской 
государственной консерватории заслужен-
ным артистом России, профессором Ива-
ном Васильевичем Капитоновым. Сделано 
это  было настолько профессионально, что 
уже на следующий год оркестр принял уча-
стие в праздновании 850-летия Москвы. В 
2005 году его возглавил Е.А. Нагорнов – не-
заурядный музыкант  с большим творче-
ским потенциалом. 

В марте 2006 года оркестр становится 
штатной единицей филармонии. В эти го-
ды наступает его вторая молодость, увели-
чивается штат музыкантов. Репертуар обо-
гащается яркими тематическими програм-
мами. Духовая музыка неизменно звучит 
на всех городских торжествах. В феврале 
2009 года художественным руководителем 
и главным дирижером оркестра становит-
ся Эдуард Нам. Для коллектива наступило 
время новых возможностей. Доказатель-
ством тому призовое место на V Всероссий-
ском конкурсе духовых и эстрадно-джазо-
вых оркестров «Новоуральские фанфары» в 
июне 2009 года. В 2011 году наши духови-
ки в составе делегации творческих коллек-
тивов Челябинской области представили 
на Байконуре свою программу, посвящен-

ную 50-летию со дня полета Юрия Гагари-
на в космос. В течение часа гости праздни-
ка и космонавты наслаждались виртуозной 
игрой профессионалов.

Сегодня с оркестром успешно работают 
певцы, лауреаты международных конкур-
сов Оксана Дегтярева и Владимир Полто-
рак. В составе самого оркестра тоже нема-
ло заслуженных музыкантов – таких, как 
лауреаты и дипломанты всероссийских и 
республиканских конкурсов Сергей Ионов 
(валторна), Степан Синичкин (труба), Да-
рья Саратова (кларнет), Анна Вальс (флей-
та). Богат коллектив и на талантливую мо-

лодежь – многие студенты Магнитогорской 
консерватории получают здесь концерт-
ную и исполнительскую закалку, осваивая  
широкий репертуар. В его основе – клас-
сические произведения зарубежных и рус-
ских композиторов, оригинальная музыка 
для духового оркестра, которая включает 
марши, вальсы, танго, фокстроты, эстра-
ду, джаз, детские песни. Не зря оркестр ду-
ховых инструментов Концертного объеди-
нения часто называют визитной карточкой 
нашего города, достойным продолжением 
его богатых музыкальных традиций.

Елена ВИКТОРОВА

Сквозь огонь, 
воду и медные трубы
Оркестр духовых инструментов Концертного объединения 
хорошо известен не только у нас в городе

Срезал на свою голову
Два жителя Миасса 
эвакуированы 
из заглохшего автомобиля.

Звонок на пульт спасателей поступил 
в одиннадцатом часу вечера. Мужчина со-
общил о том, что с пассажиром замерзает 
в автомобиле в глухом лесу. С его слов, он 
решил срезать путь по лесной дороге, ко-
торая оказалась не под силу джипу. Прое-
хав больше 10 километров, машина застря-
ла в снегу в 15 км от города. Греться за счет 
работающего двигателя невозможно – со-
лярка закончилась. 

Определить свое точное местонахожде-
ние мужчина не мог, однако выяснилось, 
что у пострадавшего есть навигатор. Спа-
сатели попросили мужчину скинуть sms-
сообщение с координатами, после чего най-
ти замерзающих не представляло труда, пе-
редают из пресс-центра поисково-спаса-
тельной службы Челябинской области. Из 
сообщений того же источника выяснилось, 
что магнитогорские экстремалы в подоб-
ные ситуации, слава богу, не попадали. Од-
нако зима еще не кончилась, любителям 
рискованных автопрогулок из нашего горо-
да полезно не забывать о плачевном опыте 
миассцев.

Сушите лыжи
В связи с вероятностью 
аномально низких температур 
воздуха массовые лыжные 
соревнования отменены. 

По данным МЧС по Челябинской обла-
сти, вероятность возникновения чрезвы-
чайных ситуаций, обусловленных авари-
ями на объектах и линиях энергосистем, 
сохранится вплоть до 2 февраля. В связи 
с этим сроки проведения Всероссийской 
массовой лыжной гонки «Лыжня России – 
2014» и Кубка главы города по лыжным гон-
кам переносятся. Предположительно со-
стязания пройдут в Экологическом парке 
9 февраля.
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